

## 今日は韓国選手と交流試合!

昨日で大会は終わり今日は隣にある小体育館で韓国選手、中国選手と交流試合を一日行った。ホテルの出発は30分遅らして7時40分頃出て朝食は「大家」というお店で暖かい肉のチゲ鍋を食べた。60年以上続く



有名店で美味しかった。食べていたら韓国チームも入ってきて隣で食べていた。このチームは昨日の各種目で上位を独占する程のチームで、今日一緒にできるといいなと思っていたら、会場に先に着



き練習をしていたら入ってきて交流試合ができることになった。午前中はコーチの言うとおりに試合を行い、午後からは各自で申し合わせて試合を行った。だいたい7

試合から12試合ぐらいできた。お昼ご飯は暖かいピビンバを食べた。4時前に終わり、バスに乗り夕食会場へ



向かった。夕食はジャガイモのチジミ、ジャガイモと肉の

鍋料理などどれも美味しく食べられた。ホテルには6時過ぎに帰り、明日は中国チームが早い便で帰るので、朝の出発



は5時半ということで今日は帰る準備をして早く寝るように指示をした。今日は全員頑張って試合ができ、アドバイスで言ったことが少しずつできるようになり、勝てる試合も多かった。この経験を活かして今後もぜひ頑張ってもらいたいものだ。

